Klavier gefällt mir, weil ...

Klavier ist ein schönes Instrument. Es erinnert an Klassik, aber man kann auch poppige Sachen spielen, z.Bsp. "Havana". Es hat einen klaren Ton: Man muss es nicht stimmen, sondern man kann andere Instrumente danach stimmen.

N., 11 Jahre

Ich mag gern Klavier, weil ich Musik hören toll finde, und weil ich dann Musik machen und sie gleichzeitig hören kann!

S., 11 Jahre

Finde schön, dass man verschiedene Stufen haben kann: Es tönt bereits am Anfang schön, weil man Lieder in einfachen Versionen spielen kann.

L., 12 Jahre

Ich finde Klavier cool, denn es beruhigt mich. Wenn ich Stress habe, bekomme ich einen klareren Kopf, wenn ich gespielt habe.

S., 15 Jahre

Es beruhigt mich. Wenn ich von der Schule gestresst bin kann ich einfach hinsitzen und etwas spielen und "herunterfahren".

E., 15 Jahre

Am ersten Schultag konnten wir einen Zettel mit unseren Wünschen an das Bein einer Brieftaube binden. Mein Wunsch war: Ich möchte unbedingt Klavier spielen. Mir gefallen die klassischen Musikstücke für Klavier.

L., 18 Jahre

Wir haben zuhause ein Klavier. Ich habe es ausprobiert, es hat mir gefallen und ich bin dabei geblieben. Extrem cool: im Gegensatz zu anderen Instrumenten (z.Bsp. Saxophon) gibt es von <u>einem</u> Stück im Internet meist unglaublich viele Versionen und man kann auswählen. *L., 22 Jahre*

Ich spiele gerne Klavier weil es mir Spass macht und ich dabei meinen Kopf frei kriegen kann.

G., 11 Jahre

Für mich ist es eine positive Herausforderung, 2 Hände bzw. 2 Melodien gleichzeitig zu spielen. Ausserdem ist es angenehm, dass Töne von alleine stimmen, man muss das Instrument nicht selbst stimmen.

M., 13 Jahre

Ich finde es schön, dass ich auf dem Klavier meine Lieblingslieder spielen kann. Es klingt schön.

M., 12 Jahre

Klavier ist ein cooles Instrument, weil man schöne Lieder spielen und sich selbst beim Singen begleiten kann. Ich möchte gerne Lehrerin werden, dann kann ich das gut brauchen. *A., 7 Jahre*

Es ist nicht schwierig! Es hat viele Tasten - wenn man weiss, wo die sind, ist es nicht schwierig. Ich spiele Klavier, weil mich Musik beruhigt, - und es hilft mir auch bei Mathe. *C., 9 Jahre*

Klavierspielen war schon immer meine Leidenschaft & mein Lieblingsinstrument, meine Mami war auch im Klavierunterricht, daher wollte ich auch Klavier spielen. Klavier ist cool zum Begleiten. Man kann auch dazu singen, im Kathi kann ich das jetzt gut brauchen. *G., 13 Jahre*

Mir gefällt, wie es tönt. Wenn ich hässig bin, dann spiele ich Klavier und es entspannt mich. Wenn ich etwas spiele, was ich schon gut kann, komme ich in eine Art Traumwelt und es macht mir mega Spass.

L., 11 Jahre

Ich spiele gern Klavier, weil man viele Lieder darauf spielen kann, die man im Radio hört. Ich erfinde auch gerne Stücke selbst.

L., 10 Jahre

Warum Klavier? Ich mag es, dass man kann Lieder spielen und sich dabei selbst begleiten kann.

A., 10 Jahre

Ich finde den Klang sehr schön. Nach einem strengen Schultag entspannt es mich sehr, ein schönes Lied zu spielen, das ich schon gut kann. Man kann klassische Stücke und Pop-Lieder spielen, auf dem Klavier tönt alles gut.

A., 14 Jahre

Ich habe mit Klavier angefangen, weil ich den Klang schön fand. Ausserdem kann man mit beiden Händen mehrstimmig spielen und eigene Lieder komponieren. Z., 17 Jahre

Man kann viele verschiedenartige Lieder spielen, der Ton und der Klang gefallen mir gut. *C., 20 Jahre*

Ich finde das Klavier vom Klang her sehr schön. Ein Nachteil ist, dass man es nicht mitnehmen kann - aber es hat auch an vielen Orten ein Klavier. Wenn man sich dann hinsetzt und spielt, gibt es einen grossen Effekt, weil das Klavier sehr klangvoll ist. Wenn ich daheim spiele, hört man es im ganzen Haus und meine Familie liebt das. Es macht mir Freude, wenn ich mit meiner Musik anderen eine Freude machen kann. *Ch., 22 Jahre*

Das Klavier ist für mich das Instrument mit den meisten Facetten / Gesichtern. K., 25 Jahre Wenn ich ein Lied mega gut kann, macht mir das mega Spass und motiviert mich sehr. *D., 11 Jahre*

Es klingt schön. Ich kann auch viele tiefe und hohe Töne gleichzeitig spielen. Das Klavierspiel ist so vielfältig und ich kann schon viele Lieder begleiten.

M., 9 Jahre

Ich finde den Klang vom Klavier sehr schön. Ich darf so viele Stücke selber auswählen. *L., 11. Jahre*

Keyboard gefällt mir, weil ...

Ich bewundere meine Lehrerin am Klavier. So schön wie sie möchte ich auch einmal spielen können. Aber da das Keyboard weniger Tasten als das Klavier hat, dachte ich, fange ich damit mal an. Vielleicht wechsle ich später zum Klavier.

L., 10 Jahre

Ich wollte Keyboard spielen, weil es so schön tönt. Kennen gelernt habe ich es durch meine Tante.

L., 11 Jahre

Früher gab es schon berühmte Leute wie Mozart und Beethoven, die konnten super Klavier spielen. Am Keyboard finde ich gut, dass man darauf ganz viele Lieder spielen kann. Und man hat mehrere Möglichkeiten, den Ton zu verändern. *E., 12 Jahre*